

Intervención del diputado Masedonio Mendoza Basurto, con el tema “La deuda del Gobierno Federal a Guerrero en materia de obra y desarrollo social”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Masedonio Mendoza Basurto, para intervenir sobre el mismo tema. Gracias, diputado.

El diputado Masedonio Mendoza Basurto:

Compañeros diputadas, diputados.

Y sobre todo los ciudadanos que nos ven a través de este espacio.

Tengo que venir pues a defender por lo que mucho tiempo luchamos, porque todavía me acuerdo en el 2012 a quienes en algún momento luego suelen decir que apoyaron el proyecto de Andrés Manuel, todavía

en el 2012 nos amenazaban con no darle la candidatura a Andrés Manuel, incluso en la izquierda le dieron la oportunidad de asignar quienes estuvieran en las representaciones del Instituto Federal Electoral.

Si no hay mucho que reclamarles en tema federal porque nunca llegaron al gobierno federal y ahora menos, el partido que se había creado para defender los intereses de los más pobres me refiero al PRD que creo que en este 24 pues creo que ya perderán su registro.

Y luego hay que cuidar lo que decimos porque resulta ser que en una elección estamos en contra y en la otra nos toca defender y entonces no hay congruencia a veces, digo

aplica para varios y tengo que comentarlo en la región de la Montaña porque de repente con el discurso que usan compañeros diputados, que el gobierno federal no está apoyando y entonces la gente vive nada más de su ilusión apoyando al presidente de la República, no es cierto, la gente se siente respaldada por el presidente de la República por eso el apoyo que le están dando la gente no es que la podamos engañar.

Ha habido dos eventos importantes para nosotros de participación ciudadana y tiene que ver con el juicio a expresidentes y la revocación de mandato en la región de La Montaña ha tenido uno de los primeros lugares en participación y entonces dirán ustedes es que la pobreza ha hecho que los de la montaña respalden, no es cierto la gente tiene organización, la gente tiene mucha formación e información también.

El gobierno federal ha apoyado en caminos artesanales, ya lo dijeron

fertilizante cuando se dio de manera gratuita, en Guerrero se levantaron las protestas, pero porque tenían negocios que se les acabó, por ejemplo, en el programa la escuela es nuestra, se ha aplicado 2 mil 637 millones de pesos.

En el tema de las becas en el año 2022, beca básica 2 mil 774 millones de pesos, media superior mil 62 millones, beca de educación superior 508 millones, hacen un total de 3 mil 845 millones de pesos, si se ha apoyado de verdad nuestro gobierno y lo sabe la gente que está trabajando y tanto es así que repito en el 24 va a continuar el proyecto y entonces yo digo compañeros hay que seguir construyendo esta Patria.

Muchas gracias.